

Derrotaron 1-0 a Guatemala en Premundial

Ticas ganaron

apenitas

◆ KATYOL ESPINOZA ULLOA

kespozoa@lateja.co.cr

Un gol de Adriana Venegas fue suficiente para que Costa Rica iniciara ganando en el Premundial Mayor Femenino de la Concacaf, que se realiza en Cancún, México.

La Tricolor derrotó ayer a Guatemala y ahora se prepara para jugar mañana contra Haití, y el lunes enfrentarán a las fuertes estadounidenses.

A pesar de las múltiples opciones de gol que crearon las ticas en la primera parte, el horizontal y las paradas de la arquera guatemalteca callaron los gritos de las costarricenses en el primer tiempo.

Buen gol. Sin embargo, a los cinco minutos de la segunda parte el marcador les sonreiría por fin.

Un excelente pase de la capitana Shirley Cruz, quien se adentró en el área, sirvió para Adriana Venegas, que tuvo chance de parar la bola con el botín izquierdo y solo darse vuelta para rematar de derecha a ras del suelo para dejarla en el fondo de la red.

Adriana saldría de cambio once minutos después, pero con la satisfacción del deber cumplido.

Después de eso, Costa Rica tuvo para ampliar, pero le faltó calma para definir y aumentar el marcador.

Hay que recordar que de las dos cuadrangulares se clasifican los dos primeros equipos a la segunda ronda.

Luego se enfrentan en series cruzadas para que dos equipos se clasifiquen directos al Mundial, mientras que los perdedores definirán a un ganador que se medirá con el quinto lugar de la UEFA por un último chance rumbo a la cita mayor en Alemania.



La Sele deberá ponerle más ganas si quiere estar en el Mundial. EFE

ESTARÁ DURO

Según las cuentas que ha sacado Rándall Chacón, técnico de la Sele, a la segunda ronda clasificarán México y Canadá, por el grupo A. Mientras que por el B espera que, además de las gringas, estén las ticas.

Chacón explicó en el sitio defutbol.com, que después de eso, el partido de la muerte será contra aztecas o canadienses. A Haití, rival de mañana, lo describió como rápido, fuerte y con un juego brusco.